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１、令和３年１月２５日、由利本荘市教育委員会定例会が、西目総合支所 ２階 第 １

会議室に招集された。 

 

１、本日の出席委員は次のとおりである。 

１番 教育長 

２番 委 員 

３番 委 員 

４番 委 員 

５番 委 員 

 

１、教育委員会事務局より出席した職員は次のとおりである。 

教育次長          

政策監兼教育総務課長    

主幹兼学校教育課長     

主幹兼生涯学習課長     

スポーツ課長        

文化課長          

生涯学習課課長待遇     

中央図書館長        

本荘教育学習課長      

矢島教育学習課長      

岩城教育学習課長      

由利教育学習課長      

大内教育学習課長      

東由利教育学習課長     

西目教育学習課長      

鳥海教育学習課長      

書記（教育総務課参事）   

 

１、本日の会議の日程は次のとおりである。 

令和３年１月２５日 午後１時３０分 開会 

日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 事務局報告 

日程第３ 議案審議 

 議案第１号 事務の管理及び執行状況の点検・評価実績報告書（令和元年度実績） 

について 
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   議案第２号 由利本荘市運動公園条例の一部改正について 

日程第４ 報告 

 ・各課報告 

日程第５ その他 
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１、会議の顛末 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委員 

 

教育長 

 

教育総務課長 

 

 

 

開会（午後１時３０分、会議の開会を宣言） 

それでは、１月の教育委員会定例会を開会します。 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。教育委員会

会議規則第１８条第２項の規定により、会議録署名委員に、

３番佐藤道昭委員と４番小坂綾子委員を指名します。 

それでは、日程第２ 事務局報告をお願いいたします。 

それでは、３点について報告いたします。 

はじめに、豪雪・暴風雨についてであります。近年にない

大雪で、一時１８０センチメートルを超える積雪でしたが、

さいわい人的被害はなく、落ち着いた後は通学路確保のため

１０班体制で市職員による除雪作業を行っております。強風

により松ヶ崎体育館の屋根が破損する被害があり、その被害

額は約２００万円と見込まれます。 

次に、新型コロナウイルス関連ですが、県内でもクラスタ

ーが発生し３０代女性の市民が罹患したと発表がありまし

た。これを受けスキー大会、クロカン、ネオホッケー、男女

混合バレーボール大会など中止にしております。 

文化交流館カダーレ内にある物販スペースに入居してい

る「ゆりプラザ」が今月いっぱいで撤退したいと申し出があ

りました。協議により閉店することで調整しており早急に次

のテナントを募集する予定としております。 

最後に、年度末の動きですが、市議会関係は２月１５日か

ら開会し３月の初旬までのスケジュールで行われます。今年

度も２カ月で終わりですので、人事ヒアリングや会計などミ

スのないよう事務執行するべく進めてまいります。 

以上でございます。 

事務局報告に対して質問はございますか。 

なし。 

 

日程第３ 議案審議に入ります。議案第１号について、事

務局より説明をお願いします。 

それでは、議案第１号について説明いたします。教育委員

会事務の点検・評価を法により求められていることから、有

識者により実施しましたので、その報告書について教育委員
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教育長 

委員 

委員 

 

委員 

 

 

委員 

 

学校教育課長 

 

 

委員 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

 

スポーツ課長 

 

 

 

 

 

会の議決を求めるものであります。 

（議案第１号 事務の管理及び執行状況の点検・評価実績報

告書（令和元年度実績）について、を説明） 

このことについて、ご意見はございますか。 

報告書を見ますと適正な評価がされていると思います。 

適正に事務が行われていると思います。特段意見はござい

ません。 

本市の特色でもある不登校児童対策など、よい評価がされ

うれしく思います。この分野については、これからも充実に

努めていただきたい。 

就学支援が一部にとどまっているとの評価があるが、この

理由はなんでしょうか。 

就学支援は全ての対象者向けに対応できる体制を整えて

いるが、保育園・幼稚園の希望で、限定された支援をしてい

る事例もある。 

また、地域未来塾ですが、本荘地域が多く他地域が少ない

ようだが何か理由があるのか。 

部活動など他の事業イベントと日程が重なる事が多いこ

とは事実だが、周知不足によると思われますので今後改善を

図ります。 

就学支援は、鶴舞小学校や大内中など通級のある学校の地

域が限られているので、通級の設置箇所を増やしていけるよ

う取り組みたいと考えている。 

他にご意見はございますか。 

なし。 

それでは、議案第１号については、承認することといたし

ます。 

次に、議案第２号について、事務局より説明をお願いしま

す。 

それでは、議案第２号について説明いたします。閉校する

石沢小学校グラウンドを、新たな石沢運動広場の場所とする

ため、条例の一部を改正するにあたり教育委員会の議決を求

めるものであります。 

（議案第２号 由利本荘市運動公園条例の一部改正につい

て、を説明） 
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教育長 

委員 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育総務課長 

委員 

 

教育総務課長 

学校教育課長 

 

 

委員 

 

教育次長 

 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

委員 

 

 

生涯学習課長 

生涯学習課長 

スポーツ課長 

 

文化課長 

 

 

教育総務課長 

この件について、ご意見はございますか。 

なし。 

それでは、議案第２号については、承認することといたし

ます。 

 

日程第４ 報告に入ります。各課より報告をお願いしま

す。 

（本荘東中学校区統合小学校の説明会について報告） 

 学校規模についてですが、開校後の児童数見込みなどにも

配慮して計画されるようお願いします。 

 そのように計画してまいります。 

（教育振興への寄附について報告） 

（学校での新型コロナウイルス感染拡大防止対策について

報告） 

 仮に発生した場合、感染した学校や児童生徒へ誹謗中傷な

ど起こらないよう周知をお願いします。 

 保護者宛にメールする際には、「感染した人が悪い訳では

ない」ということを強調し連絡したい。 

 小中学校の児童生徒のほか、保育園や高等学校などにも家

族がいた場合、連絡の仕方をすりあわせる必要があるので対

象施設とも連絡を取り対応したい。 

（中学生会議の開催について報告） 

（市内小中学生生徒指導案件について報告） 

（文化交流館カダーレのゆりプラザ閉店について報告） 

 レストランに続き残念に思うがこのような経済情勢では

仕方のないことだと思う。新たな入居予定者の情報がありま

すか。 

 現在、問い合わせはあるが確定したものはありません。 

（鳥海山木のおもちゃ美術館利用状況について報告） 

（体育協会の法人化の進ちょくについて報告） 

（ナイスアリーナの利用状況について報告） 

（由利本荘美術展について報告） 

 

各課報告 

（小友小・石沢小統合準備委員会、教育委員会定例会につい
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学校教育課長 

 

委員 

 

教育長 

 

生涯学習課長 

スポーツ課長 

 

文化課長 

中央図書館長 

本荘教育学習課長 

矢島教育学習課長 

岩城教育学習課長 

 

由利教育学習課長 

大内教育学習課長 

 

 

東由利教育学習課長 

 

西目教育学習課長 

 

鳥海教育学習課長 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

教育長 

て報告） 

（中学生会議、いじめ問題対策連絡協議会、学校私費会計経

理検査について報告） 

  いじめ事案の件数、会議内容についてこの場でも報告して

いただきたい。 

 自尊心を育てる事が大事であるなど話し合いが行われてい

るので、次回報告したい。 

（木工職人会議、子どもの読書活動推進会議について報告） 

（生涯スポーツ優良団体表彰、イベントの中止について報

告） 

（永泉寺山門防火訓練、市芸文協連合会表彰について報告） 

（リユース文庫について報告） 

（松ヶ崎体育館修繕について報告） 

（矢島小書き初め、スキー大会の中止について報告） 

（新春書き初め大会、公共施設管理計画打ち合わせ、岩城小

学校運営協議会について報告） 

（集落公民館長会議、新春書き初め大会について報告） 

（新春書き初め大会、ウインターグラウンドゴルフ大会、大

内スノーフェスティバル、スポ少退団式、体育協会のつど

いについて報告） 

（高橋宏幸賞感想文感想画コンクールイベントの中止につ

いて報告） 

（スケート教室、新春スポーツ事始め、スポーツ賞表彰式に

ついて報告） 

（生涯学習講座の開催、まいーれ特別講演、高嶺大学、あき

た伝統芸能フェスティバル、公民館講座について報告） 

  

 日程第５ その他についてお願いします。 

次回は２月１９日の開催であります。よろしくお願いしま

す。 

 以上をもちまして、由利本荘市教育委員会１月定例会を閉

会いたします。 

 

閉会（午後３時、会議の閉会を宣言） 

  

 


